

DIFUSION REDES SOCIALES JULIO.



Alcaldía De Villa Vásquez

jul. 31 · 🌐

¡MÁS ALLÁ DE SUS FUNCIONES!

Alcalde Jenrry Castro efectúa operativo de entrega de bananos en Zona Costera

En coordinación con entes privados el Alcalde Jenrry Castro llevó a cabo un operativo de entrega de guineos en La Baitoa, Los Iberos y Los Conucos, pertenecientes estos sectores a la Zona Costera de Villa Vásquez.

El operativo se realiza para ayudar en medio de la crisis económica provocada por el coronavirus.

El Alcalde agradeció al empresario Julián Martínez y al señor Damián García, por proporcionar el preciado rubro.

Departamento de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía Municipal de Villa Vásquez
DFS



Alcaldía De Villa Vásquez

jul. 29 · 🌐



Alcaldía De Villa Vásquez

jul. 29 · 🌐

¡PARA EVITAR ACCIDENTES!

Jenrry Castro se reúne con ejecutivos de Transporte Luperón

Fruto de la velocidad con la que transitan las volquetas y otros equipos pesados, por la Avenida Libertad de Villa Vásquez, del Transporte Luperón el Alcalde Jenrry Castro se reunió con los directivos de esa entidad.

La finalidad es crear conciencia y evitar los excesos de velocidad.

El tramo de cerca de dos kilómetros de la principal vía de tránsito de Villa Vásquez, puede ser objeto de accidentes por lo que en ese sentido Jenrry Castro está tomando medidas.

Departamento de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía Municipal de Villa Vásquez
DFS





Alcaldía De Villa Vásquez



jul. 22 · 🌐

¡PENSANDO EN GRANDE!

Jenry Castro anuncia entrada Bulevar iniciará en octubre de este año

El Alcalde Jenry Castro, anunció que el proyecto de transformación de la entrada del Municipio de Villa Vásquez dará inicio en el mes de octubre del año presente.

Castro presentó la maqueta digital de cómo quedaría el bulevar entrada y los munícipes han quedado impactados por lo excelso de la obra.

Mientras tanto el Alcalde Señaló que irá condicionando la zona donde se va a construir para agilizar el proceso.

[#ComparteyComenta](#)

Departamento de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía Municipal de Villa Vásquez
DFO





Alcaldía De Villa Vásquez

jul. 21 · 🌐



¡LUCHANDO POR LA SALUD DE UN PUEBLO!

Jenrry Castro inspecciona terrenos donde posiblemente se haga Hospital Municipal Villa Vásquez

Acompañado de la Gobernadora Provincial Nelsy Cruz, el Viceministro de Salud Pública Fernando Ureña y el Director Provincial de Salud Mario Bournigal, Jenrry Castro supervisó unos terrenos, ubicados en la entrada del Municipio.

Esos terrenos según se informó pertenecen al Estado Dominicano, por lo que la obra tendría un costo menor.

Jenrry Castro dijo que aunque no es de su competencia, no descansará hasta que su Municipio tenga un Hospital moderno y acorde a los nuevos tiempos.

[#Siguelapágina](#)

[#Comparteycomenta](#)

Departamento de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía Municipal de Villa Vásquez
DFS





Jenrry Castro está con Wednholy Marlenin Gonzalez Cruel y 56 personas más.

★ Favoritos · jul. 27 · 🌐

Alcalde Jenrry Castro junto al Enc. De deportes de la Alcaldía, Abel Castro, hicieron entrega de una malla y una bola de bolleyball a los jóvenes de la comunidad de Botoncillo. El alcalde manifestó que el deporte es una herramienta vital para mantener a los jóvenes alejados de las malas influencias.

El alcalde compartió un momento de juego con los jóvenes de la comunidad.



Alcaldía De Villa Vásquez
jul. 27 · 🌐

¡ACONDICIONANDO LOS CALLEJONES!

El Alcalde del Municipio de Villa Vásquez, Jenrry Castro, inició un programa de acondicionamiento de callejones, que dan acceso a las viviendas en la parte alta del municipio.

El propósito de esta medida es agilizar la movilidad interbarrial dentro del Municipio.

Castro junto a su equipo técnico elaboraron el plan, sustentado en las necesidades de los Municipios.

Departamento de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía Municipal de Villa Vásquez
DFS



Alcaldía De Villa Vásquez
jul. 24 · 🌐

!NO SE DESCANSA NI UN DÍA, LA EDUCACIÓN ES DESARROLLO!

Alcalde Jenrry Castro se reúne con Ricardo Winter para becas estudiantes

En el día de hoy el Alcalde Jenrry Castro, del Municipio de Villa Vásquez, se reunió con el Rector de la Universidad Psicológica Industrial (UPID) para concretizar un acuerdo sobre becas para los jóvenes de Villa Vásquez.

La universidad, a través de gestiones del Alcalde, otorgó media beca para diferentes estudios académicos.

Pero fruto de la situación económica el Alcalde se comprometió con parte de esos estudiantes a pagarle el faltante con recursos del cabildo, para ese renglón.

De esta forma esos estudiantes no tendrán que pagar esos estudios y tendrán la oportunidad de profesionalizarse.

Castro dijo que convocará a las iglesias, clubes y sociedad civil para motivar a más jóvenes para que estudien en esos programas académicos técnicos.

